

Oberndorf

www.schwarzwaelder-bote.de/oberndorf-am-neckar

Freitag, 5. Dezember 2014



Kinder-Wunsch-Sterne-Aktion: Die ersten Päckchen gehen schon ein

Die Kinder-Wunsch-Sterne-Aktion der Bürgerstiftung und der Stadtverwaltung Oberndorf ist angelaufen. Bei dieser Aktion geht es darum, Kinder zu beschenken, deren Familien in wirtschaftlicher Not leben. Die Weihnachtsbäume, an denen

Sterne mit den Wünschen dieser Kinder hängen, wurden in der Filiale der Kreissparkasse Rottweil auf dem Lindenhof und bei der Volksbank in der Oberndorfer Oberstadt aufgestellt. Dort können die Sterne abgehängt und die darauf ver-

merkten Wünsche der Kinder erfüllt werden. Wer gerne einen der Wünsche verwirklichen will, kann sich einen der Sterne aussuchen, das Geschenk besorgen und es verpackt zu einem der beiden Geldinstitute oder im Sozialamt

im Rathaus bringen. Die Erfüllung kostet nicht mehr als 30 Euro. Einige Sterne wurden bereits abgehängt, auch die ersten Päckchen gehen schon ein. Es hängen aber noch zahlreiche Sterne mit vielen kleinen Wünschen.
Foto: Stadt